

Rajoy espera aplazar las medidas más duras en Cataluña a después del 20-D

El Gobierno solo inhabilitará a cargos públicos cuando desobedezcan la anulación judicial de la declaración independentista que se vota mañana

FERNANDO GAREA, Madrid
El Gobierno de Mariano Rajoy está convencido de que no deberá tomar medidas de fuerza o de sanción contra los independentistas que controlan el Parlamento catalán hasta después de las elecciones generales del 20 de diciembre. Es más, cree que las respuestas que se deriven de la anulación por parte del Tribunal Constitucional de la declaración de independencia, que se vota mañana, pueden esperar hasta que haya nuevas Cortes

constituidas, en enero. Los servicios jurídicos de Moncloa recalcan que no hay fuerza ejecutiva en esa declaración de independencia. El Gobierno podrá actuar cuando se viole la ley con

medidas como la creación de nuevas instituciones —una seguridad social o una hacienda pública, por ejemplo—. El Ejecutivo se ha marcado como objetivo de sus primeras acciones lega-

les a la actual presidenta del Parlamento catalán, Carme Forcadell. Será ella quien reciba la notificación del Tribunal Constitucional con la suspensión de la declaración de independencia, y a partir de ese momento será responsable de velar por que se cumpla la legalidad. De lo contrario, podrá ser destituida. El Gobierno tiene todo listo, sin embargo, para precipitar las suspensiones si los soberanistas aceleran algunos de los trámites que han previsto. PÁGINA 19

El PSOE se compromete a anular todas las reformas de la justicia del PP

P21

Ciudadanos propone eliminar el Consejo General del Poder Judicial y el Senado

P22

China y Taiwán consuman su acercamiento en una cumbre histórica

X. FONTDEGLÒRIA / P. WANG
Pekín / Hong Kong

El presidente de China, Xi Jinping, y el de Taiwán, Ma Ying-jeou, protagonizaron ayer la primera cumbre entre ambos países desde la guerra civil que acabó en 1949. En un encuentro en Singapur, consumaron un acercamiento que se ha fraguado en los siete años de Gobierno de Ma en Taiwán. Este último pidió a Pekín ayuda para lograr mayor peso en los organismos internacionales. China les ofreció el ingreso en el Banco Asiático de Inversiones e Infraestructuras. PÁGINAS 4 Y 5

Interior alerta de los yihadistas que planean atentar en solitario

PATRICIA ORTEGA DOLZ, Madrid
Los llamados lobos solitarios, islamistas que planean ataques por su cuenta, sin apoyo de células, y los yihadistas retornados de Irak o Siria son un grave peligro que obliga a mantener en España la alerta terrorista en un nivel 4, de "riesgo alto". Un informe interno del Ministerio del Interior, al que ha tenido acceso EL PAÍS, identifica las diez principales amenazas a las que se enfrenta el país. PÁGINA 30

La ofensiva talibán frustra los planes de salida de Afganistán

SILVIA AYUSO, Kabul
Los avances de los talibanes y el auge del ISIS en Afganistán han llevado a EE UU a replantearse su calendario de salida. PÁGINAS 2 Y 3



UNIDOS CONTRA LA VIOLENCIA MACHISTA. Decenas de miles de personas se manifestaron ayer en Madrid contra la violencia de género convocadas por 400 colectivos feministas. A la marcha se unieron representantes de todos los partidos políticos. / ÁLVARO GARCÍA PÁGINA 28

La última oportunidad del planeta



De las minas al futuro del agua. Los retos ante la crucial cumbre del clima de París, analizados por seis diarios europeos

Forcadell y los esclavos Cristian Segura

La curia contra el Papa Rubén Amón

El turismo y el Estado Islámico Lluís Bassets

negocios

El crimen lastra la economía mundial

